

MEDIATOR

Fadly Bertekad Sumbar Terdepan di 2024, Konsolidasi DPW Nasdem Meriah

Afrizal - SUMBAR.MEDIATOR.CO.ID

Aug 4, 2022 - 15:28



SUMBAR, - Kantor DPW Nasdem Sumbar yang terletak di Jalan Jhoni Anwar No 13 Ulak Karang Padang, terlihat penuh aktifitas sejak beberapa hari belakangan. Selain persiapan partai mendaftar ke KPU dan sudah berjalan sukses. Kini jajaran pengurus DPW dan DPD disibukkan dengan agenda konsolidasi.

Rabu malam (3/8) menjadi momentum pertama bagi Fadly Amran sebagai Ketua

DPW Nasdem Sumbar. Pascakeluarnya SK oleh DPP, No 380 - Kpts/DPP - Nasdem/VII/2022, maka Rabu malam kesempatan Walikota Padang Panjang itu melakukan konsolidasi pengurus. Bahkan istimewanya, konsolidasi ini secara kebetulan diwadahi oleh pengurus DPP.

Sambil memanfaatkan momen penyampaian SK secara resmi oleh DPP, kegiatan juga dibarengi dengan silaturahmi singkat, perkenalan sesama jajaran pengurus. Dua pengurus DPP yang hadir, mengaku bangga dan senang melihat semangat dan tekad yang dibawa oleh jajaran pengurus DPW saat ini. Serta menyampaikan pesan, terus berbenah dan mempersiapkan partai menghadapi tantangan ke depan.

Meski rapat diagendakan mulai pukul 19.00 WIB, jauh sebelumnya jajaran pengurus baik DPW maupun DPD sudah memenuhi ruang rapat lantai dua kantor yang berada di jantung kota Padang tersebut. Seluruh pengurus DPD se-Sumatera Barat mengikuti kegiatan konsolidasi yang dipimpin langsung oleh Wakil Sekjen Bidang Pemenangan Pemilu Ja'far dan Wakil Sekjen Bidang Organisasi dan Keanggotaan Dedy Ramanta. Sementara Ketua Teritorial Sumatera II, Willy Aditya di sela sela kesibukannya, mengikuti agenda konsolidasi secara daring melalui video converence.

Setelah membacakan SK kepengurusan, Dedy Ramanta meminta jajaran pengurus di bawah kepemimpinan Fadly bisa bergerak cepat dan tepat. Menurutnya, apapun teori yang dipakai dalam sebuah perjuangan partai politik. Nilai akhir itu adalah berapa kursi yang didapat baik tingkat DPRD maupun pusat.

Fadly yang diberi kesempatan untuk paparan singkat, menyebut bahwa langkah restorasi, cara pikir pimpinan Nasdem di pusat akan menjadi cambuk bagi anak muda usia 34 itu untuk mendulang menang. "Saya dan semua pengurus akan menjalankan apa yang sudah menjadi program dan menjadi kebijakan bersama setelah ketuk palu program kegiatan," ujarnya.

Fadly Amran, Ardyan dan Brian Putra Bastara jadi Trisula Nasdem Sumbar

Sebagaimana diketahui, lewat Surat Keputusan yang ditandatangani langsung oleh Ketua DPP Partai Nasdem Surya Paloh dan diserahkan Willy Aditya pada hari Rabu 27 Juli 2022 lalu, Fadly Amran resmi menjadi Ketua DPW Partai Nasdem Sumbar. Selain Fadly, Ardyan ditugaskan menjadi Sekreatris dan Brian Putra Bastara menjadi Bendahara partai Nasdem Sumbar

Tiga anak muda yang punya semangat menggelora untuk restorasi politik resmi menjadi Ketua, Sekreatris dan Bendahara (KSB) Partai Nasdem Sunbar. Ketiganya resmi menjadi Trisula Partai Nasdem Sumbar. (*)